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様式第２号（第５条関係） 

発 言 者 ・ 会 議 の て ん 末 ・ 概 要 

１ 開会 

◆委嘱書の交付 

司会（岡田参事）  皆さん、こんにちは。本日はお忙しい中お集まりいただきまして、誠にありがと

うございます。私は本日の司会を務めさせていただきます健康医療課長の岡田と

申します。どうぞよろしくお願い申し上げます。はじめに、梅田市長より委嘱書

の交付を行わせていただきたいと存じます。事務局でお名前をお呼びいたします

ので、その場にてご起立いただき、委嘱書をお受け取りになりましたら、ご着席

いただきますようお願いいたします。 

 

（市長から一人一人に委嘱書を交付） 

 

司会（岡田参事）  本日所用で欠席をされております方、また、まだ到着されてない方が４名いらっ

しゃいますが、お配りしている名簿の方で２０名ということになりますので、ど

うぞよろしくお願いいたします。 

それでは続きまして、会議の開会についてお知らせをさせていただきます。会

議につきましては、久喜市健康増進・食育推進会議条例第７条第２項の規定によ

り、委員の過半数が出席しなければ開くことができない、と定められておりま

す。現在の出席委員は１６人でございます。定数２０人の過半数に達しておりま

すので、本日の会議が成立いたしますことをご報告させていただきます。 

 

２ あいさつ 

司会（岡田参事）  それでは次第の方の２に移らせていただきます。市長あいさつでございます。よ

ろしくお願いいたします。 

梅田市長      皆さん、改めまして、こんにちは。本日は、公私ともにお忙しい中、ご出席を賜

りまして誠にありがとうございます。ただいま、皆様に委嘱書を交付させていただ

きました。任期は２年間となりますので、どうぞよろしくお願いいたします。長引

くコロナ禍によりまして、皆様方には日常生活に多くの制約をお願いする中、感染

拡大防止の取り組みにご理解とご協力を賜り、深く感謝を申し上げます。感染対策

の要であるワクチン接種につきましては、久喜市医師会の先生方をはじめ関係各位

のご協力によりまして、１回目の接種を終えた方が６割を超え、感染者数も大幅に
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減るなど、順調に推移をしているところでございます。今後も希望者への接種が１

日でも早く完了できるように努めてまいります。さて、久喜市では令和２年３月に

健幸（けんこう）・スポーツ都市を宣言したところであります。これは子どもから

高齢者まで、市民の皆様全員に健康づくりへの意識を高めていただくとともに、健

やかで幸せな生活を送っていただくことを願うものでございます。皆様とともに、

適度な運動、適量でバランスのよい食事、規則正しい生活習慣を実践し、活気あふ

れる健康なまち久喜市を目指してまいりますのでよろしくお願いいたします。この

久喜市健康増進・食育推進会議では、市民の皆様の健康づくりや食に関する課題な

どをはじめ、市が実施している各種事業や今後の事業計画等について、委員の皆様

のご意見をお伺いするものでございます。今年度後半では市民意識調査を実施し、

その結果をもとに令和４年度において、令和５年から９年度を計画期間とする第３

次久喜市健康増進計画・食育推進計画の策定に取り組んでまいります。委員の皆様

には、それぞれの分野、お立場から忌憚のないご意見を賜りますとともに、本市の

健康福祉行政の推進にご支援を賜りますようお願い申し上げまして、私からのあい

さつとさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

司会（岡田参事）  ありがとうございました。ただいま杉田委員さんがご到着されましたので、杉田

委員さんに委嘱書の交付をさせていただきたいと存じます。杉田孝行様はその場

でご起立をお願いします。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

（市長から杉田委員に委嘱書を交付） 

 

３ 委員及び事務局職員の紹介（自己紹介） 

司会（岡田参事）  続きまして、次第の３に移りたいと思います。委員及び事務局職員の紹介でござ

います。本日初めての会議でございますので、委員の皆様から一言ずつ、自己紹

介をお願いしたいと存じます。名簿の順でお願いしたいと存じますので、加藤様

からお願いいたします。 

加藤委員      菖蒲町からまいりました、加藤清と申します。現役の時は東京メトロに勤めてお

りました。今は農家を担っており、今、稲刈りの真っ最中です。米の価格が今年は

去年よりも３，０００円ほど安いので、農家の皆さんは私はじめ四苦八苦している

と思います。またコロナの感染者が少なくなってきていますが、予断を許さないと

いうことで、私もいろいろな活動をしておりますが、自粛モードで、思い通りの活

動ができず、あくせくしております。１日も早く以前と同じように活動が活発にで

きることを願っております。以上です。 

司会（岡田参事）  ありがとうございました。田中優紀様お願いいたします。 
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田中委員      皆さん、こんにちは。管理栄養士をしております田中優紀と申します。私は病院

や保育園で５年ずつ管理栄養士として働いていたことがありますが、今はフリーで

管理栄養士をしておりまして、ダイエットのサポートをさせていただいたり、がん

の方のサポートをさせていただいたりしております。私自身も３人の子どもがおり

まして、子どもたちもアレルギーがあるので、アレルギーの方のサポートなどもし

ております。食育推進会議の委員に入らせていただいて、何かお役に立てればと思

いますのでよろしくお願いいたします。 

司会（岡田参事）  ありがとうございました。平井勝様お願いいたします。 

平井委員      皆さんこんにちは。前回に引き続き、委員を務めさせていただくことになりまし

た。栗橋地区からまいりました平井勝と申します。私も定年退職後、農家に従事い

たしまして、昨年急に父が亡くなったものですから、１人で全部仕事をやったとい

うことで、この半年間とても大変でした。しかし何とかできましたので、今は米の

配達を毎日忙しくしております。食に関しては非常に関心がありますので、いろい

ろな意見を述べさせていただくことがあると思いますが、皆さんどうぞよろしくお

願いいたします。 

司会（岡田参事）  ありがとうございました。清野様お願いいたします。 

清野委員      こんにちは。清野芳子といいます。よろしくお願いいたします。私は管理栄養士

として４０年ほど勤めていました。その後大学で栄養教諭として指導しておりまし

たので、食に関する専門家として何かお役に立てるかなと思い、参加をさせていた

だきました。よろしくお願いいたします。 

司会（岡田参事）  ありがとうございます。佐藤様お願いいたします。 

佐藤委員      皆さんこんにちは。佐藤利幸と申します。長いこと学校関係におりますので、学

校教育の立場から、一市民としても幅広く健康のことについて考え、市民の皆様の

ためになればと思っております。どうぞよろしくお願いします。 

司会（岡田参事）  よろしくお願いします。矢野様、お願いいたします。 

矢野委員      皆様はじめまして。私は、矢野祥子と申します。現在、加須市の農業生産法人に

数年前から勤務をしておりまして、加須市の観光大使を務めさせていただいており

ます。農業生産法人では、耕作放棄地を預かりお米を作っておりますが、一部農薬

化学肥料を一切使わない米づくりを始めまして、今１０年が経とうとしておりま

す。食育という面で考えれば、農業体験に来てくださっている大人の方が、田んぼ

を見て、これは何を作っているのですかという質問をするとのお声も聞かれます。

お子さんたちが田んぼを見るのは初めてというようなお声もあったりしますので、

栄養面とか、そういう面から深掘りして、どんなところでどんなふうに食物が作ら

れて、それによって豊かな田畑が守られていくというところまで、話が通じるよう
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な形になればいいかなと私としては思っております。どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

司会（岡田参事）  よろしくお願いします。佐々木様お願いいたします。 

佐々木委員     はい。こんにちは。佐々木忠利と申します。栗橋地区で区長をさせていただいて

おります。食育推進委員ということで、初めてでございまして、食に関すること

は、食べることが大好きなので、ご協力させていただきますので、よろしくお願い

いたします。 

司会（岡田参事）  よろしくお願いします。篠原様、お願いいたします。 

篠原委員      篠原と申します。私は現在久喜市の中で、スポーツ協会の会長職をやらせていた

だいております。去年と今年とコロナの関係で、ほとんどの協議が中断している状

態です。早くコロナが終わらないと、スポーツもままならないのかなと思っており

ます。仕事の方は、もう十年前に退職いたしまして、現在は隠居生活ということ

で、暇をもてあましていますが、コロナだけにはかなわなくて、今ストレスがたま

っており、どうしたものかと思っております。 

司会（岡田参事）  ありがとうございました。新島様お願いいたします。 

新島委員      こんにちは。私は久喜市彩愛クラブ連合会の会長をしている者ですが、老人会で

グランドゴルフをやっているのですが、今年はコロナの関係で、残念ですが、中止

になってしまいました。来年またグランドゴルフを実施していきたいなと思ってお

りますのでよろしくお願いします。以上です。 

司会（岡田参事）  ありがとうございました。森本様がご到着されましたので、市長より委嘱書をお

渡しさせていただきます。森本様よろしくお願いいたします。 

 

（市長から森本委員に委嘱書を交付） 

 

司会（岡田参事）  それでは、自己紹介をお願いいたします。 

森本委員      こんにちは。森本と申します。私は久喜市食生活改善推進員協議会の代表として

まいりました。市民の皆様にいろいろ食の提供をしてきましたが、先ほども言われ

ておりますコロナで、なかなかそれができないでおります。よろしくお願いいたし

ます。 

司会（岡田参事）  よろしくお願いいたします。伊藤様、お願いいたします。 

伊藤委員      こんにちは。久喜市小中学校校長会を代表してまいりました。久喜市立栗橋小学

校校長の伊藤あゆみと申します。どうぞよろしくお願いいたします。日々子どもた

ちを預かる代表として、一緒にいろいろと考えさせていただけたらと思っておりま

す。よろしくお願いいたします。 
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司会（岡田参事）  よろしくお願いいたします。野本様、お願いいたします。 

野本委員      こんにちは。久喜市市立栗橋幼稚園のＰＴＡ代表としてまいりました。野本由梨

と申します。私は、三児の母をしております。一般家庭の保護者として、家庭での

食事がコロナ禍によって大変増えてきた中で、久喜市がどういったような食育の活

動をされているのか、非常に楽しみにしております。どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

司会（岡田参事）  よろしくお願いいたします。新井様お願いいたします。 

新井委員      こんにちは。新井克典と申します。久喜市医師会からまいりました。私個人的に

は市内で内科の開業医をしております。よろしくお願いいたします。 

司会（岡田参事）  斉藤様お願いいたします。 

斉藤委員      皆さんこんにちは。久喜市歯科医師会からまいりました斉藤誠と申します。個人

的には栗橋地区で歯科医院を開業しております。お口の面からサポートができれば

と考えております。どうぞよろしくお願いいたします。 

司会（岡田参事）  池上様お願いいたします。 

池上委員      久喜市白岡薬剤師会の会長をしております池上です。よろしくお願いいたしま

す。ワクチン接種も久喜では６割を超えたというお話がありましたが、マスクもワ

クチンに匹敵するほどのものと考えております。特にマスクは、不織布マスクが基

本になりますが、今ファッションでナイロンやウレタンタイプのマスクをしている

方がいますが、そのような方は、もう 1枚、中にマスクを入れて、マスクをしてい

ただければと思います。私ども薬局はほとんどが今、調剤薬局が主なのですが、私

は調剤よりもＯＴＣをメインに扱っております。こういった薬局が非常に少なくな

ってきておりますので、相談したいという方もどこに行っていいかがわからないと

いうことがあると思いますが、そちらの方面からのサポートは十分できるかと思っ

ております。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

司会（岡田参事）  得能様お願いいたします。 

得能委員      皆様こんにちは。久喜市社会福祉協議会の得能和代と申します。社会福祉協議会

は何をしているかということを表現するのは難しいのですが、食に関する部門に関

しますと、社会福祉協議会では困窮者に関する相談窓口をやっているのですが、こ

の方々にお配りしてくださいということで、この１ヶ月ほど市内の農家の皆様から

たくさんのお米を頂戴いたしまして、こちらをお配りさせていただいております。

今後もそういった形で、市内の皆様の力を必要とする方にお渡しするようなお手伝

いをさせていただけたらいいなと思っております。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

司会（岡田参事）  杉田様、お願いいたします。 
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杉田委員      こんにちは。私は久喜農産物直売所代表として出席させていただきました。現在

私は特別栽培米ということで、減農薬減化学肥料の野菜を年間４０種類出荷してお

ります。特に学校給食です。以前は鷲宮の給食に出荷しており、その他久喜の保育

園や特別支援学校にも出荷させていただいている状況でございます。食育の一環と

して、特に特別栽培米として県の認証を受けたものを、市内の小中学校で安心安全

なものを食べてもらいたいということで、新たに理科大の跡地にできた給食センタ

ーの方にも納めさせていただいております。よろしくお願いします。 

司会（岡田参事）  石﨑様、お願いいたします。 

石﨑委員      皆様はじめまして、石﨑順子と申します。私は埼玉県立大学保健医療福祉学部看

護学科にて、看護職の中でも主に保健師養成に携わっております。個人の健康づく

りのみならず、社会でどうやって健康をつくっていくか、それから社会でどうやっ

て健康を守るかといったことについて、皆様と一緒に考えてまいりたいと思いま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

司会（岡田参事）  皆様どうぞよろしくお願いいたします。続きまして事務局職員を紹介させていた

だきます。 

 

（健康・子ども未来部関係職員及び事務局職員等の紹介） 

 

司会（岡田参事）  皆さま、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

４ 議題 

司会（岡田参事）  それでは次第の４議題に移らせていただきます。久喜市健康増進・食育推進会議

条例第７条第１項の規定により、会議の議長は会長となっておりますが、本日は

初めての会議でございますので、まだ会長、副会長につきましては決定してござ

いませんので、役員が決まるまでの間、市長が仮議長となって議事を進めてまい

りたいと存じます。梅田市長よろしくお願いいたします。 

仮議長（市長）   それでは、会長、副会長を選出するまでの間、暫時、私の方で議長を務めてまい

ります。皆様のご協力をお願いいたします。 

 

（１）久喜市健康増進・食育推進会議について 

仮議長（市長）   はじめに、（１）久喜市健康増進・食育推進会議について議題といたします。今

回は初めての会議ですので、久喜市健康増進・食育推進会議について、説明をさ

せていただきます。事務局の説明をお願いいたします。 

事務局（岡田参事） それでは事務局よりご説明申し上げます。お手元の資料の久喜市健康増進・食育
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推進会議条例をご覧いただきたいと存じます。市では、事務事業の実施や推進に

当たり、市民の皆様や専門家の皆様からご意見等をお伺いし、市の施策に反映さ

せることを目的に、審議会や協議会などの会議を設置しているところでございま

す。こちらの健康増進・食育推進会議では、資料の方をご覧いただきますと、第

２条のところになりますが、（１）の１行目の最後にあります、市町村健康増進

計画、それから２行目の最後には、市町村食育推進計画を作成し、その実施を推

進することとなっております。また（２）の方では、健康の増進及び食育の推進

に関する必要な調査及び審議を行い、施策の実施を推進することとございます。

会議は令和３年度につきましては、このほか３月に第２回、そして令和４年度に

つきましては、計画策定に向けて５回程度を予定しております。会議の進め方で

すが、事前に委員の皆様に資料をお送りし、会議当日に事務局から内容について

ご説明を申し上げますので、ご意見等をお伺いする形で進めてまいりたいと考え

ております。会議につきましては以上でございます。 

仮議長（市長）   ただいま、事務局より、久喜市健康増進・食育推進会議についての説明がありま

したが、この件について、どなたか質問等はありますか。特によろしければ、次

に進めさせていただきます。 

 

（２）会長及び副会長の選出について 

仮議長（市長）   それでは、会長、副会長の選出に移ります。久喜市健康増進・食育推進会議条例

第６条第１項の規定により、会議に会長及び副会長をそれぞれ１人置くことと

し、委員の互選によってこれを定めることになっています。それでは、会長及び

副会長の選出につきまして、お諮りをしたいと存じます。どなたか立候補やご推

薦、あるいは選出方法などご意見をいただける方がいらっしゃいましたらお願い

します。 

 

（得能委員挙手） 

 

仮議長（市長）   はい。得能委員お願いします。 

得能委員      はい。会長については、これまでも、豊富な知識がある方にお願いしていただい

た経緯があるかと思います。今回は初めての方が多い中で、石﨑委員さんは大学

の先生ということで、知識が十分な方だと思いますので、石﨑委員さんが適任で

はないかと思います。 

仮議長（市長）   ご意見ありがとうございました。ただいま、得能委員から、石﨑委員を推薦する

というご意見がございましたが、他にご意見のある方いらっしゃいますか。それ
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では、改めまして、石﨑委員、会長をお引き受けいただけますでしょうか。 

石﨑委員      はい。 

仮議長（市長）   それでは皆さんいかがでしょうか。 

 

（拍手） 

 

仮議長（市長）   ご承認ありがとうございます。それでは、会長を石﨑委員さんにお願いするとい

うことで、決定をいたしました。次に、副会長につきまして、いかがでしょうか。 

 

（得能委員挙手） 

 

仮議長（市長）   はい。得能委員お願いします。 

得能委員      副会長につきましては、これまでもこの会議に参加されており、専門的な立場か

らの知見や視点を提供していただいています歯科医師会推薦の斉藤委員が適任で

はないかと思います。 

仮議長（市長）   はい。それでは、副会長に斉藤委員を推薦というご意見をいただきましたが、そ

の他にございますか。ないようでございますので、改めまして副会長を斉藤委員

にお願いできますでしょうか。 

斉藤委員      はい。 

仮議長（市長）   それではご承諾いただけたということでありますので、また拍手をお願いいたし

ます。改めまして、副会長は斉藤委員さんと決定をしました。どうぞよろしくお

願いいたします。それでは、会長及び副会長を選出することができましたので、

これをもちまして、議長の任を解かせていただきます。ご協力ありがとうござい

ました。 

司会（岡田参事）  はい。どうもありがとうございました。委員の皆様には恐れ入りますが、市長は

この後、公務がございますので退席をさせていただきたいと存じます。 

 

（市長退席） 

 

司会（岡田参事）  それでは会長及び副会長が選出されましたので、お二人には前に移動をお願いい

たします。 

 

（会長、副会長は席を移動） 
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司会（岡田参事）  それでは再開をさせていただきます。会長及び副会長が選出されましたので、石

﨑会長、並びに斉藤副会長に、ご就任につきましてごあいさつをいただきたいと

存じます。はじめに石﨑会長よろしくお願いいたします。 

 

石﨑会長      改めまして、会長を拝命いたしました石﨑と申します。どうぞよろしくお願いい

たします。本会議は先ほどの説明にございましたように、健康増進、食育推進計画

の作成、それに関連する施策の実施、推進について、お諮りしていく会議となって

おりますが、ちょうど現計画の評価、それから次期計画の作成に向けて大きな節目

を次年度に迎える時期になっております。私も含めまして新たに委員になられた

方々もたくさんいらっしゃいますが、皆様のご経験とお知恵をお借りしながら、市

民の皆様が生き生きと幸せに暮らすための健康づくりに関する施策の推進に向け

て、審議を進めさせていただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

司会（岡田参事）  ありがとうございました。続きまして斉藤副会長お願いいたします。 

斉藤副会長     斉藤でございます。よろしくお願いいたします。本来でしたら、これまで通り新

井先生にご担当いただくのが適切かと思いましたが、新井先生はコロナでお忙しく

されているということなので、浅学ではありますが、私がサポートさせていただく

ことになりました。皆様のご協力とご指導ご鞭撻のほど、どうぞよろしくお願いい

たします。 

司会（岡田参事）  ありがとうございました。よろしくお願いいたします。それでは、会議に移りた

いと思いますが、その前に２点ほどお伝えをさせていただきます。まず１点目で

ございますが、本会議は、久喜市審議会等の会議の公開に関する条例に基づき、

会議録を作成する必要がございます。会議録を正確に作成するために、会議の録

音をさせていただきます。ご了解をお願いいたします。２点目でございます。会

議の終了時刻でございます。大変恐縮ですが、会場の都合もございまして、２時

４５分を限度として、会議を予定しておりますので、皆様のご協力をよろしくお

願いいたします。それでは、次に、配布資料につきまして、確認をさせていただ

きたいと存じます。事前に送付させていただきました資料９点ございます。確認

をお願いいたします。 

１．次第 

２．資料１ 令和２年度事業実績及び令和３年度事業計画 

３．資料２ 指標一覧 

４．資料３ 第２次健康増進・食育推進計画に基づく事業計画（案） 

５．資料４ 計画の体系 
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６．資料５ 健康と食に関する市民意識調査【一般用】 

７．資料６ 健康と食に関する市民意識調査【児童・生徒用】 

８．資料７ 第９回久喜市健康づくり・食育推進大会実施要領 

９. 久喜市健康増進・食育推進会議条例 

また本日、机に置かせていただいた資料は、久喜市健康増進・食育推進会議委

員の名簿と、傍聴要領（案）でございます。また本日初めて委員になられた方に

つきましては、参考資料として、第２次久喜市健康増進・食育推進計画も配付さ

せていただいております。不足のものがございましたら挙手いただきたいと存じ

ます。よろしいでしょうか。 

はい、では会議の進行につきましては、推進会議条例第７条の規定に基づき、

石﨑会長に議長をお願いし、会議を進めていただきたいと存じます。それでは、

よろしくお願いいたします。 

 

（３）会議の運営について 

議長（石﨑会長）  これよりしばらくの間、議長を務めさせていただきます。円滑に議事が進行いた

しますように皆様方のご協力をお願いいたします。それでは、次第に戻りまし

て、議題の（３）会議の運営について、事務局よりご説明をお願いいたします。 

事務局（岡田参事） はい。それでは、会議の運営についてご説明申し上げます。ここで４点ほど皆様

にお諮りさせていただきたいことがございます。１点目です。久喜市では審議会

の会議の公開に関する条例に基づきまして、会議は原則公開とし、会議の傍聴を

認めているところでございます。今後も同様に、傍聴をしていただくことを認め

るということについて、皆様にご了解をいただきたいということでお諮りをした

いと存じます。２点目でございます。会議の公開に当たりましてはどなたでも傍

聴ができるということでございまして、傍聴に当たりまして遵守事項等を当会議

の傍聴要領としてあらかじめ定めておく必要がございます。皆様のお手元に、傍

聴要領の案をお配りしております。これは前回のこの会議の任期中、２年間使用

してきたものでございます。これからの２年間につきましても、同様としてよろ

しいかということでお諮りをさせていただきたいと存じます。また、傍聴者の方

がいらっしゃった場合は、皆様に配布する資料と同じものを配布させていただき

ます。３点目です。会議録を作成した後、市民の皆様等の閲覧用としてホームペ

ージに掲載をすることになります。会議録の作成に当たりましては発言をそのま

ま記録する全文記録方式を基本といたしまして、正しい「テニヲハ」や文字に起

こした場合に主語を補わなければわからないものがあった場合、またあいさつや

事務局説明などの簡易な部分は、それらを調整させていただき、繰り返しの発言
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などについても、調整をさせていただきたいと存じます。この形でこれまでも行

ってきましたが、同様のやり方でよろしいかお諮りをさせていただきます。最後

４点目でございますが、会議録につきましては事務局でまとめた後、最終的に確

認の署名をいただくこととしてまいりました。その署名はこれまでは会長にお願

いをしてまいりました。今後も同様とさせていただきたいと考えておりますが、

これについてもお諮りしたいと存じます。以上４点でございます。よろしくお願

いいたします。 

議長（石﨑会長）  ただいま事務局から皆さんにご協議いただきたい内容としまして、４点ほど示さ

れました。それでは順番にお諮りしていきたいと思います。１点目は、会議の傍

聴を認めることについてでしたが皆さんいかがでしょうか。原則公開ということ

ですので、この会議もこれまで通り、傍聴を認めるということでよろしいでしょ

うか。 

 

≪了承≫ 

 

議長（石﨑会長）  それではこの会議については傍聴を認めることといたします。 

          次に２点目となります。会議の傍聴要領を定めるということで本日配布された案

がございましたが、まず、この案の内容につきまして、事務局に質問のある方は

いらっしゃいますでしょうか。それでは、傍聴要領につきましてもこの事務局の

案の通りでよろしいでしょうか。 

  

≪了承≫ 

 

議長（石﨑会長）  ありがとうございます。それでは傍聴要領の案の部分を削除していただきますよ

うにお願いをいたします。 

          ３点目です。会議録の作成につきまして、全文記録方式を基本といたしますが、

「テニヲハ」や主語を補う必要がある場合などにつきまして事務局で、整えてい

ただくことを認めたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

≪了承≫ 

 

議長（石﨑会長）  ありがとうございます。それではこれまで通り、できる限り全文記録方式といた

しまして、会議録を作成いただきますのでよろしくお願いいたします。 

          ４点目につきまして、会議録の署名についてですが、基本的には全文記録方式
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ですので各委員の皆様に確認をしていただく必要はございませんので、これまで

と同様に、会長が対応するということでよろしいでしょうか。 

 

≪了承≫ 

 

議長（石﨑会長）  ありがとうございます。それでは会議録の確認と署名は私の方で対応させていた

だきたいと思います。 

 

（４）第２次久喜市健康増進・食育推進計画の推進 

１）令和２年度事業実績及び令和３年度事業計画 

議長（石﨑会長）  それでは議題（４）第２次久喜市健康増進・食育推進計画の推進について、に移

ります。１）令和２年度事業実績及び令和３年度事業計画につきまして、事務局

より説明をお願いいたします。 

事務局（吉田係長） 事務局の吉田でございます。大変恐縮ではございますが、着座にてご説明をさせ

ていただきたいと存じます。よろしくお願い申し上げます。１）令和２年度事業

実績及び令和３年度事業計画についてご説明いたします。お手元の資料１をご覧

いただきたいと存じます。こちらの資料は、第２次久喜市健康増進・食育推進計

画に掲げる施策を推進するため、令和２年度に本市の関係各課で取り組んだ事業

の実績、及び、令和３年度の主な事業を、同計画の分野別項目である１３項目に

沿ってまとめたものでございます。それでは資料の記載の番号順に、概要のご説

明をさせていただきます。 

 

（資料１を読み上げ） 

 

事務局（吉田係長） 事業の総数でございますが、令和２年度は計画されていた２７１事業のうち、新

型コロナウイルス感染症の影響等により、５０事業が中止となり、実施された事

業は２２１事業となったところでございます。なお、令和３年度の事業の総数は

２５２事業となっております。今年度も、コロナ禍の影響を受けておりますが、

各課では、感染防止対策を徹底しながら、可能な範囲で事業を継続しているとこ

ろでございます。説明は以上でございます。 

議長（石﨑会長）  ありがとうございました。ただいま事務局から資料１について説明がありまし

た。これについてご質問ご意見のある方、挙手をお願いいたします。いかがでし

ょうか。 

では、私の方から１点だけよろしいでしょうか。この各項目の主な事業を載せ
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てくださっていますが、例えばこの３７事業の内容について、どこかで実績やど

のような事業がされているかというものを確認できる場所はございますか。どこ

を見ればどんな事業やっているのか、わかるようなものはありますか。 

事務局（吉田係長） はい。毎年３月に各課に、各課で取り組んでいる事業について事業内容や実績の

照会をかけまして、回答をまとめたものがあります。 

事務局(岡田参事)  初めての方もいらっしゃるので補足させていただきます。まず皆様のお手元に、

お配りしましたこちらの計画（第２次久喜市健康増進・食育推進計画）がござい

まして、この計画の中に様々な事業を掲載しております。これはそれぞれの担当

課において進めている事業です。これについては、私ども庁内の関係課を集め

て、実際にどのような会議や事業を行っているかなどについて、毎年進捗状況と

して報告を受けまとめております。その中で、大変残念なことに昨年はコロナの

関係で、４月、５月の緊急事態宣言、それから１月から３月の緊急事態宣言があ

りまして、予定していた事業がいくつか、開催できなかったということがござい

ます。 

議長（石﨑会長）  ありがとうございました。昨年度はいくつかコロナの関係で中止の事業もあった

ようですけれども、今年度は今のところ順調に進んでいるということで理解いた

しました。他によろしかったでしょうか。 

        （清野委員挙手） 

議長（石﨑会長）  はい。お願いします。 

清野委員      清野です。令和２年度の事業よりも、令和３年度の事業が減っているものもあり

ますが、何か理由があって減っているのでしょうか。 

事務局（吉田係長） こちらは関係各課で行っている事業でありますので、詳細は不明ですが、何かし

らの理由があり、中止や廃止としている事業はございます。 

清野委員      わかりました。 

議長（石﨑会長）  ありがとうございました。 

 

２）令和２年度の評価について 

議長（石﨑会長）  それでは次に移らせていただきます。２）令和２年度の評価につきまして事務局

より説明をお願いいたします。 

事務局（吉田係長） ２）令和２年度の評価についてご説明いたします。お手元の資料２をご覧いただ

きたいと存じます。久喜市健康増進・食育推進計画につきましては、毎年度、進

捗状況を把握し、計画の管理及び評価を行っております。評価方法につきまして

は、右から２列目に２重線で囲っております指標に基づく参考値をアンケート調

査等で算出し、一番右の列にございます令和４年度の目標値に対する達成度を評
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価しております。なお、アンケートで出た数値は、調査数が少なく回答者の年齢

層などにより偏りが出ておりますことから、あくまでも参考値としてお示しして

おります。また参考値につきましては、※印を付している参考値がございます。

令和２年度は新型コロナウイルス感染症の影響により、例年開催している食育セ

ミナー及び健康づくり食育推進大会の開催を見送ったため、アンケート調査を実

施することができず、令和２年度の参考値を算出することができなかった項目で

ございます。そのため、※印を付している参考値につきましては、令和元年度の

参考値をお示ししておりますので、ご理解をいただきたいと存じます。それで

は、資料の一番左にございます。本計画における取り組みの方向性ごとに、令和

２年度の評価についてご説明させていただきます。分野別項目であります身体活

動、運動、休養、心の健康、たばこ、アルコールに関する各指標につきまして

は、先ほど申し上げました通り、令和元年度の参考値となっておりますが、概ね

目標値に近い数値となっております。なお、指標の３０分以上の運動を週１回以

上している市民の割合のうち、５０代男性はゼロとなっておりますが、調査の回

答数が３件であったことから、サンプル数の不足が原因と考えております。ま

た、自殺者数につきましては、令和２年度は２０人と目標値である２５人を下回

る結果となっております。続きまして、２の健康寿命を延伸する食育の推進でご

ざいます。こちらも、令和元年度の参考値となっておりますが、概ね目標値に達

しております。続きまして、生活習慣病の発症予防と重症化予防でございます。

分野別の項目でありますが、心疾患、脳血管疾患、ＣＯＰＤ、糖尿病、ＣＫＤに

関する各指標につきましては、いずれも目標値を下回っております。令和２年度

のがん検診及び特定健康診査の受診率は、目標値を大幅に下回る低い数値となっ

ております。令和２年度のがん検診及び特定健診につきましては、新型コロナウ

イルス感染症の影響により、いわゆる受診控えがあったことや受診期間の短縮な

どが原因となり、受診率が低下したものと考えております。続きまして、４の分

野別の食育の推進でございます。分野別項目であります食文化の伝承、環境を意

識した食の循環、若い世代を中心とした食育の推進に関する各指標につきまして

は、令和元年度の参考値となっておりますが、概ね目標値に達しております。地

産地消の推進につきましては、令和２年度の参考値は、目標値の１７％を上回る

結果となりました。学校給食における久喜市産の農産物を使用する割合も年々高

まっており、食育の推進につきましては、これまでの成果を示す結果となってい

るものと考えております。続きまして、５の健康づくり・食育推進を支える環境

の整備でございます。分野別項目である、実践化への方策と推進、多様な暮らし

に応じた整備環境に関する指標のうち、健康マイレージ参加者数は、目標値の３
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０００人に対し２０９８人となっておりますが、令和元年度の１６８４人から４

１４人増加している状況から、今後も参加者数は増加し、目標値に近づいていく

ものと考えております。説明は以上でございます。 

議長（石﨑会長）  ありがとうございました。ただいま事務局から資料２について説明がありまし

た。これにつきましてご質問やご意見のある方、挙手をお願いいたします。 

        （新井委員挙手） 

議長（石﨑会長）  はい、お願いします。 

新井委員      がん検診について伺いたいのですが、コロナで受診控えがあったというのはどこ

もそうだと思うのですが、市にがん検診、或いは特定健診受診に関して、コロナの

ことが心配で受診できないなど、具体的な訴えは来ているのでしょうか。 

中央保健センター所長 中央保健センターでございます。特にこちらで、コロナが心配で受診控えをし

たいとか、直接なお声は聞いておりませんが、予約を取る段階で、そういうお気持

ちが働いて予約を控えているというところは想定されるところでございます。 

新井委員      我々、医療機関でもがん検診は請負っておりますので、個々の医療機関の方の問

題もあると思うのですが、例えば、保健センターで実施している業務に関して、こ

のように感染対策をしています、というような資料等は公開されているのでしょう

か。 

中央保健センター所長 ホームページ、または個人通知による周知、通知の中にそういうものを入れ

て、市民に理解を得ながら予約をいただいているという状況でございます。感染防

止対策を徹底いたしまして、消毒液やフェイスマスク、マスク等の感染対策実施し

ているところでございます。 

        （野本委員挙手） 

議長（石﨑会長）  はい、お願いします。 

野本委員      野本です。自殺者数のところでご質問させていただきたいのですけれども、この

自殺されてしまった方の年代というのは、どのぐらいの年代の方なのでしょうか。

もし、年代が小学生、こちらでアンケートを取られている児童生徒よりも上の年代

の方だったとしたら、その方たちが自殺しないような推進はどのようなものをされ

ているのでしょうか。 

事務局（岡田参事） 事務局でございます。ただいまご質問いただきました自殺者数のところで、２２

人というところだと思うのですが、状況や細かい内容につきましては、警察署等の

統計に基づいて情報をいただいているもので、今手元にはございませんのでお示し

することはできませんが、市としてある程度、情報の把握はしてございます。人数

が少ないので細かな公表はさせていただいてないところでございますが、どういっ

た状況か、傾向とかは、なるべく把握したいと思っておりますので、できるだけ情
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報収集をしたいと考えております。 

（加藤委員挙手） 

議長（石﨑会長）  はい、お願いします。 

加藤委員      ４の分野別、食育の推進、この中で食品ロスを削減しようと取り組んでいるわけ

ですが、コロナ禍で外食を控えて自宅で手をかけ食事をしている中で、最近集積所

のごみが非常に多くなっていて、また、集積所以外に置いておくとカラスが食べ散

らかしてしまうという話を聞いております。その中で、食品ロスを削減しようとい

うことを、市を挙げて取り組んでいるわけですが、逆に増えているというような話

を聞いています。実際どのような現状なのでしょうか。よろしくお願いします。 

事務局（岡田参事） 事務局でございます。大変恐縮でございますが、コロナ禍における、いわゆる食

品ロスの関係でございますが、今こちらでは把握しておらず、明確にお答えできる

ものを持ち合わせておりませんのでお答えできない状況でございます。申し訳ござ

いません。 

（杉田委員挙手） 

議長（石﨑会長）  はい、お願いします。 

杉田委員      ４番の分野別の食育の推進の中で、地産地消の推進となっており、学校給食にお

ける、久喜の農産物の使用が増えているということになっておりますが、以前はこ

の中で特に特別栽培米、減農薬減化学肥料が、お子さんたちに安心安全なものを食

べさせてくるということで、ほとんどが特栽で作ったものでしたが、今の現状の中

で、特栽と慣行の割合がわかったら教えていただきたいと思います。 

事務局（岡田参事） 事務局でございます。大変申し訳ございません。これも、学校給食課の関係でご

ざいますので、資料を持ち合わせておりませんのでお答えできませんが、地産地消

の関係は、新学校給食センターが８月にオープンし、こちらの方で地産地消の割合

をより高める取り組みを今後も推進していくということで伺っているところでござ

います。お答えにはならないかもしれませんが、そのようにご報告をさせていただ

きます。 

（矢野委員挙手） 

議長（石﨑会長）  はい、お願いします。 

矢野委員      矢野です。５番の健康づくり食育推進を支える環境の整備のところの何らかの地

域活動に参加している市民の方の割合が増加しているというところですが、具体的

にどういう地域活動に市民の方が興味を持たれているのか、もしわかれば教えてい

ただきたいと思います。 

事務局（岡田参事） 事務局でございます。何らかの地域活動に参加しているというようなことです

が、これは実は２年前の健康増進・食育推進の大会の中でお伺いをしているところ
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でございます。このアンケートでは、具体的にお伺いしていなくて、例えば「あな

たは地域で行われている催し物やボランティア、団体活動など、何らかの活動に参

加していますか」というような形でお伺いしていまして「はい」「いいえ」の形で

お伺いしているという状況でございます。具体的にお伺いしていませんでしたの

で、申し訳ございません。以上のように報告させていただきます。 

議長（石﨑会長）  本議題につきまして、まだいくつか議題が残っておりますので、ご質問等はここ

で打ち切らせていただいて、次に進めさせていただこうかと思いますが、よろしい

でしょうか。また皆さんの方でご意見等ございましたら、会議終了後に事務局にお

声掛けいただければと思います。よろしくお願いいたします。 

 

３）第２次健康増進・食育推進計画に基づく事業計画について 

議長（石﨑会長）  次に３）第２次健康増進・食育推進計画に基づく事業計画について、事務局から

説明をお願いいたします。 

事務局（吉田係長） ３）第２次健康増進・食育推進計画に基づく事業計画についてご説明いたしま

す。本市では、第２次久喜市健康増進・食育推進計画の基本理念、笑顔あふれる元

気なまち久喜市を実現するため、４つの基本方針、５つの取り組みの方向性、１３

の分野別項目に基づき各種施策を推進しております。このうち１３の分野別項目に

つきましては、各課における取り組みを始め、食育セミナー、健康づくり食育推進

大会において、平成２９年度から令和４年度まで６か年にわたり計画を推進してい

くこととしております。令和２年度につきましては、６月の食育セミナー、１１月

の健康づくり食育推進大会は、新型コロナウイルス感染症の影響により開催を見送

りました。令和３年度につきましても新型コロナウイルス感染症の影響により食育

セミナーは中止とし、また後程ご説明させていただきますが、健康づくり食育推進

大会は、集客イベントは困難と判断し、規模を縮小して実施することとなりまし

た。このため、令和４年度の食育セミナー及び推進大会につきましては、これまで

の計画を変更し、予定している分野別項目に令和２年度の項目を加え、開催したい

と考えております。お手元の資料の令和４年度の欄をご覧いただきたいと存じます

が、６月の食育セミナーにつきましては、食文化の伝承と環境を意識した食の循環

に関して取り組むこととし、１１月の健康づくり食育推進大会につきましては、栄

養・食生活、食の安全・安心、歯・口腔の健康に関し取り組むことといたします。

続きまして、資料４をご覧いただきたいと思います。資料の中央の列に健康づくり

食育推進大会及び食育セミナーの開催状況や今後の開催予定を示しておりますが、

下線の部分が、令和２年度、令和３年度の開催状況、２重線の部分が、令和４年度

の開催予定及び取り組みを行う分野別項目となっております。これにより、６か年
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で１３の分野別項目を計画的に推進するものでございます。説明は以上でございま

す。 

議長（石﨑会長）  ありがとうございました。ただいま事務局から資料３と４について説明がござい

ました。こちらにつきましてご質問やご意見のある方、挙手をお願いいたします。 

（斉藤委員挙手） 

議長（石﨑会長）  はい、お願いします。 

斉藤副会長     今までコロナ関連で色々な大会や催し物が中止されています。様々な学会のあり

方を見ていますと、Zoom 開催というものが一つの選択としてあると思います。ど

こかで実際に講師の方にご講演いただいて、それをズームで多数の方に配信して視

聴いただくというような形がありますが、そのようなものを模索するのはいかがで

しょうか。ご検討よろしくお願いいたします。 

事務局（岡田参事） 事務局でございます。今、ご提案のありましたズーム開催でございますが、確か

に様々な場面で、Zoom が、離れて安全に開催する方法として活用されているとこ

ろでございます。これにつきましては、市でも検討すべきということで情報に関す

る専門の部署もでき、市民向けに取り組みを進めているところでございます。今

後、市の施策の様々な場面で、こういったものを取り入れられるように検討がされ

ていくと思いますので、少しずつ進むと思います。特に教育の中では、私どもも先

ほど申し上げたようなゲートキーパー養成講座において、講師の方が会議室で講演

いただいて、それを繋いだパソコンで各学校の先生に講義を受けていただくという

ものを今年度も開催したところでございますので、今後も研究をさせていただきた

いと思っております。 

議長（石﨑会長）  ありがとうございます。コロナ禍においては、今までやられていた事業も新たな

方法を取り入れながらいろいろ模索し、様々な工夫について考えていく必要がある

と思いました。他にいかがでしょうか。よろしいですか。 

 

（５）第三次計画策定に伴う市民意識調査について 

議長（石﨑会長）  では次の議題に移ってまいりたいと思います。次第の（５）第三次計画策定に伴

う市民意識調査についてとなります。事務局より説明をお願いいたします。 

事務局（吉田係長） 健康と食に関する意識調査についてご説明いたします。資料５、資料６をご覧く

ださい。資料５は、１６歳以上の市民を対象とした市民意識調査の案でございま

す。資料６は、小学５年生、中学２年生を対象とした市民意識調査の案でございま

す。こちらの市民意識調査の結果は、次期計画の基礎資料として活用するものでご

ざいます。市民意識調査の対象者でございますが、１６歳以上の市民を対象とし、

２０００人を無作為抽出し実施する予定でございます。また、小学校５学年、中学
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校２学年を対象とした意識調査は、市内小中学校の小学校５学年の１クラス及び中

学校２学年の１クラス、約１０００人を対象として実施するものでございます。ア

ンケートの内容でございますが、こちらの第２次当市健康増進・食育推進計画の９

５ページに指標の一覧が載っておりますが、こちらの項目について数値が把握でき

るようにまとめたアンケート調査を作成いたしました。また、次期計画は健康増

進・食育推進計画と久喜市自殺対策計画を一体化したいと考えており、自殺に関す

る意識に関する設問も加えております。意識調査の実施方法といたしましては、多

くの市民の皆様に回答していただけるよう筆記での回答のほか、電子申請システム

を使用し、インターネットを通じて回答していただけるようにしたいと考えており

ます。なお、資料６の児童・生徒用の意識調査でございますが、調査の内容は、資

料５の一般用の意識調査の設問を基本に、たばことお酒、自殺に関する意識に関す

る設問を除き、子どもでもわかりやすい内容にさせていただきました。さらに、現

在市内小中学校の全児童生徒にタブレットが配布されておりますので、タブレット

を使用し、オンラインで調査への回答にご協力していただくものでございます。こ

れらの案につきまして、皆様に内容をご確認いただきまして、予定としては、１１

月から１２月にかけてこのアンケート調査を実施し、計画の進捗状況を把握してま

いりたいと考えております。説明は以上でございます。 

議長（石﨑会長）  ありがとうございました。調査項目、非常に多くございます。また一般用と児童

生徒用と２種類ございますが、皆様方の方からご質問、ご意見等あれば挙手をお願

いいたします。 

（平井委員挙手） 

議長（石﨑会長）  はい、お願いします。 

平井委員      １点、先ほど説明がありました市民意識調査の表紙をめくっていただきますと、

全体目標の一番下に「２０２２年の自殺死亡者数を１９人以下とします」という数

字がありますが、資料２の資料一覧の自殺者数の目標値が、令和３年は２５人以下

という数字が挙がっています。目標というのはあくまでも、少しずつ成果が上がっ

ていく場合と、逆に達成度が難しいという内容のもので、目標値を下げる場合があ

ると思います。行政でもいろいろなＰＲ、或いは講座を開いて、自殺者数を減らす

ことに努力されていると思うのですが、この２５人以下の目標値とこの１９人以下

というところの整合性はどのように考えているのか教えてください。 

事務局（真坂副部長）事務局です。健康増進計画をつくりました後に自殺対策計画を策定いたしまし

て、その目標値につきましては、多少差がございます。自殺対策計画の時に立てた

目標値というのは国からある程度示されましたが、計画策定の年が異なっています

ので差があります。本当は自殺者数ゼロを目標としていることは常に同じなのです
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が、今おっしゃっていただいたような達成度やそういったものを含め考慮しますと

数値目標を定めるということは非常に難しく、自殺対策計画で国から示されたの

は、およそ３分の１にするといったような経過的に減らしていくということでした

ので、それに合わせて目標値を決定したというような経緯がございました。今回こ

のアンケートを送るに当たりまして、数値目標だけを入れるということに違和感が

あるとすれば、目標値を掲げたものについては記入を再度検討しまして削除してい

く方向も一案かと思っております。誤解のないようにしたいと思いますので、事務

局で検討させていただければと思います。ご意見どうもありがとうございます。 

議長（石﨑会長）  ただいまの件につきましては、２本計画が流れている中でそれぞれに設定されて

いた目標値が異なっているということで、今回の健康増進・食育推進計画の中での

目標値としては２５人だけれども、こちらには自殺対策計画の目標値が示されてい

る、という理解でよろしかったですか。この当たりについては、また今後、新たな

計画策定に当たっては整合性を図りながら考えていく必要があるように感じまし

た。他、皆様いかがでしょうか。オンラインでの回答方法が追加されたことで、回

収率が改善されるとよろしいのかなと思っております。時間の都合もありますの

で、いろいろご意見等ありましたら、後程事務局にお声をかけいただいて、１１月

から１２月実施予定ということですので、皆様方からご意見頂戴し、有意義な調査

となるように進めていただけたらと思っております。 

 

（６）その他 

第９回久喜市健康づくり食育推進大会について 

議長（石﨑会長）  それでは次の議題に移らせていただきますが、（６）その他、第９回久喜市健康

づくり食育推進大会につきまして、事務局よりご説明をお願いいたします。 

事務局（吉田係長） 健康づくり食育推進大会について、資料７をご覧ください。こちらは今年度の健

康づくり食育推進大会の実施要領となってございます。令和元年度、令和２年度は

先ほども申し上げました通り、新型コロナウイルス感染症の影響により開催を見送

りましたが、コロナ禍においてもできる取り組みといたしまして、今年度につきま

しては、幼児、小学生、中学生、高校生から、健康づくり・食育推進ポスターを募

集し、優秀作品については、広報紙やホームページで作品を発表する取り組みを行

っております。また、幼児や児童生徒にかかわらず、健康づくり・食育推進に取り

組めるよう市民の方からは、健康づくり・食育推進に関する標語を募集したところ

でございます。なおポスターにつきましては、７３６点、標語については、１点の

作品の応募がございました。説明は以上でございます。 

議長（石﨑会長）  はい。ただいま事務局より資料７につきまして説明をいただきました。こちらに
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ついてご質問やご意見がございましたら、挙手をお願いいたします。 

（池上委員挙手） 

議長（石﨑会長）  はい、お願いします。 

池上委員      今回の健康増進・食育推進大会の実施ですが、ポスターは学校にお願いして、生

徒や児童が描いてくれたと思いますが、標語が１点ということで、これはまだ募集

をする予定でしょうか。応募が１点ということは、標語の募集をしているというこ

とが知られていないというような感じもしますので、今後、追加の広報を大々的に

やるかどうかお聞かせいただければと思います。 

事務局（岡田参事） 事務局でございます。健康づくり・食育推進大会に当たりましては、ポスターの

募集と、標語の募集ということでございますが、ポスターは、学校等にお声がけを

させていただいて、既にかなりの数が寄せられておりますが、残念ながら標語の方

は少ない状況です。広報くきとホームページでお知らせをさせていただいたのです

が、あまりお問い合わせ等もなく、応募される方が少なかったということでござい

ます。これにつきましては、これから広報を出すというのは難しいので、恐縮です

が、ホームページの方で再度告知をさせていただくというようなことは検討させて

いただきます。その上で、今回応募がなかったことにつきましては大変恐縮です

が、反省材料として、今後の施策に生かしていきたいと思いますので、申し訳ござ

いませんがよろしくお願いいたします。 

池上委員      関連していませんが、商工会で川柳を募集しているのですが、これには久喜市以

外からもいっぱい応募しています。川柳と標語を一緒にしてはいけないかと思いま

すが、そういうものを好きな方はたくさんいらっしゃると思いますので、もう少し

広報のことは検討していただければと思います。 

事務局（岡田参事） ありがとうございます。少し研究をさせていただきたいと思います。よろしくお

願いいたします。 

議長（石﨑会長）  ありがとうございます。本件に限らず、様々な事業に関しましては周知方法等、

いろいろと工夫が必要なことも多くあるかもしれませんので、また皆様方からお知

恵をお借りしながら、進めていただけたらと思います。その他、いかがでしょう

か、私からは特にございませんが皆様方から何かございますか。よろしければ、本

日予定しておりました議題すべて終了したいと思います。ご発言できなかったご意

見等につきましては、事務局まで遠慮なくお寄せいただければと思います。長時間

にわたりまして、委員の皆様方にはご協力をいただきましてありがとうございまし

た。ここで議長の任を解かせていただきます。 

 

        ５ 事務連絡 
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司会（岡田参事）  石﨑会長、委員の皆様お疲れ様でした。どうもありがとうございました。それで

は、予定の時間になりましたので、最後手短にご報告をさせていただきますが、次

第の方の事務連絡でございます。はじめに委員名簿の公開について、でございま

す。会議録とあわせましてホームページ等への名簿の掲載につきましては、お手元

にお配りしてあります名簿を公開させていただきたいと考えております。また、各

種審議会等の委員の皆様のお名前ご住所、電話番号、任期を記載いたしました公職

者名簿というものを作成しております。この公職者名簿への掲載にあわせまして、

先ほどの名簿の市ホームページの公開につきましてもご了解をいただきたいと考え

ております。なお公職者名簿の方ですが、先ほど申し上げました住所、電話番号と

いうのも掲載をされます。これを望まないということであれば、会議終了後に職員

にお申し出いただければ、そこは削除する形で掲載をさせていただきますので、よ

ろしくお願いいたします。最後に次回の会議の開催でございますが、来年３月１４

日を予定しております。３月１４日の月曜日ということになりますが、また近くな

りましたら事務局からご通知を差し上げる予定でございます。どうぞよろしくお願

いいたします。 

 

６ 閉会 

司会（岡田参事）  それでは、以上で本日の会議につきましては閉会ということになります。閉会に

当たりまして、斉藤副会長から、ごあいさつを頂戴したいと存じます。よろしくお

願いいたします。 

 

斉藤副会長     皆さん活発なご意見とご議論ありがとうございました。おかげさまでスムーズに

進行することができました。コロナ禍にあり、まだまだいろいろやらなければなら

ないことや、私たちも気をつけていかなければならないことがたくさんあるかと思

いますが、皆さん頑張ってまいりましょう。どうぞよろしくお願いいたします。本

日はどうもありがとうございました。 

司会（岡田参事）  ありがとうございました。以上をもちまして本日の第１回久喜市健康増進・食育

推進会議を終了とさせていただきます。大変お疲れ様でした。どうもありがとうご

ざいました。 
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